

-Re-(再び)～Release your emotions!!～

令和5年度
学校祭



黄



黄組団長 柴田 和愛 (3-1)

私は団長として、学校全員が楽しむことのできる空間づくりを意識しました。その中で、学年の絆、色の絆、学校の絆をたくさん感じることができました。高校3年間の中で最も濃く、楽しむことができた3日間になりました。

青



青組団長 岡上 渚 (3-3)

私は団長として、学校祭がどのようにすればもっと盛り上がるかを考えました。青組も他の色も楽しく、仲良くできるように全体を見て行動することを心掛けました。学校祭を盛り上げ、無事楽しく終わることができたことがとても嬉しいです。

赤



赤組団長 菅谷 拓矢 (3-7)

私は団長として、結果にこだわりすぎず、赤組全員で一致団結して、皆が楽しめる学校祭を作り上げることを大切にしました。この学校祭を通して、大勢をまとめる難しさだけでなく、一から学校祭を作っていく生徒会の方々の凄さを感じることができました。

緑



緑組団長 金倉 聰汰 (3-6)

僕は団長として先頭に立って、学校祭に参加する全員が楽しむということを大切にしました。学校祭終了後にはたくさん感謝の言葉をいただいたことで、自分に自信がつき、この学校祭を通して大きく成長することができました。

